

# Museo del juguete

El museo abrió sus puertas en abril de 2022, gracias al impulso de Antonio Martín, un madrileño que mantiene una estrecha relación con la Villa Ducal. Antonio comenzó a colecciónar juguetes hace más de 30 años. Ahora posee una colección de más de 1.200 piezas, aunque en Lerma no se exponen todas.

Soldaditos de plomo del siglo XIX, una Mariquita Pérez de mediados del siglo pasado, los personajes y elementos de la Guerra de las Galaxias, juguetes de hojalata, plomo o plástico... el museo ofrece al visitante un recorrido que le permite contemplar la evolución del juguete a lo largo del tiempo.



Museo del juguete